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上市公司有什么猫腻嘛⋯除权以后的股票一般是否能买？
潜力如何？我是新手！！请各位大虾指点指点！！！谢谢
！！！-股识吧

一、怎么了解A股公司的情况？股评家都是托，网上查到的资料
都是软文，财务报表造假，技术线不可靠

这个怎么说呢：A股市场是政策市，什么技术线、财务报表都可以不用看。
你只需要关注这几点就行： 1、控股方（包括前十大流通股买家）实力背景。
2、当前政策方向对此行业的影响
3、该公司的现金流量、借贷情况，了解近三年的（可以简单的学下财会知识）
4、实地考察

二、A股市场中，各股之内在一段时间中都有一个中长线庄家潜
伏其中。

你说的这种情况应该主要是指一些中小盘股吧，指标股这样没意义的啊。
1.看个股走势可看出一点端倪，也可以看看上市公司的财报，当然不排除有些会悄
悄咨询一下上市公司，我们没有了Topview，但是主力还是可以拿到数据的呢。
2.基金扎堆的股票一般都很难有大行情。
游资一般就在流通盘比较小的股票里打闹，谁傻呀，去给基金抬轿子。
很多长庄股主力一直有着很好的控盘度，A股市场这样的长庄股还不少，短线游资
也不会轻易进，除非和长庄说好，或者该股的利好实在太明显了。
而且一般主力建仓都有隐蔽性，如果轻易被大家看出了，那技术也太差了吧，所以
主力不轻易进驻这段时间市场很关注的票，一段时间拉抬的票，主力早就度过了建
仓期，有些散户还可以趴在主力身上，大资金一般不会，如果主力锁筹不好，是不
会轻易拉抬的。

三、上市公司审计中，能从所得税，增值税中看出猫腻吗

上市公司做收入是需要补税的，他们会正规纳税，不能通过看公司平均所得税率趋
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近25%，或连续年度低于25%来看空该上市公司。

四、新股申购中签率为什么那么低？

由于申购新股的资金一般大大超出新上市公司计划募集的资金，所以需要通过随机
的方式在所有申购的资金中分配股份，以保证申购的公平性。
打新股曾经可谓是一种“低风险、高回报”投资，投资者一旦申购中签，收益十分
可观。
提高中签率的方法： 提高中签率方法一：回避热门追冷门。
当出现多只新股同时发行时，可以优先考虑较为冷门的新股。
避开先发股，集中资金打后发股。
假如有几只新股几乎同时出击，那么，选择申购时间相对较晚的品种。
因为大家一般都会把钱用在申购第一和第二天的新股，而第三天时，很多资金已经
用完，此时申购第三天的新股，中签率更高。
提高中签率方法二：集中资金打大盘股。
如果多只新股同时发行，就选准一只全仓出击，以提高中签率。
资金较少的散户应积极参与超级大盘股的新股申购，因为大盘新股的中签率明显高
于小盘股。
提高中签率方法三：资金量大保障高。
当申购资金达到一定数量时，中签率就会有保障。
申购新股之前一定要提前准备好充足的资金，以免掉链子。
提高中签率方法四：选择时间再下单。
根据历史经验，刚开盘或快收盘时下单申购的中签概率小，而上午10：30至11：15
和下午1：30至2：00之间下单的中签概率相对较高。
提高中签率方法五：选择申购时间相对较晚的品种，比如今天、明天、后天各有一
只新股发行，此时，则应该申购最后一只新股，因为大家一般都会把钱用在申购第
一和第二天的新股，而第三天时，很多资金已经用完，此时申购第三天的新股，中
签率更高。

五、上市公司被借壳以前有什么端倪

一般都会保护好消息。
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六、为什么有些子公司利润为负，甚至利润表上没有经营活动收
入甚至费用，母公司还要运营呢？

这样的公司多为上市公司，很多投资者利用这样的方法洗钱或者套钱、圈钱。
国内有好多企业是这样的。

七、除权以后的股票一般是否能买？潜力如何？我是新手！！请
各位大虾指点指点！！！谢谢！！！

除权是上市公司拥有拆分股票的权利，即以送股、转股这种发放股息的方式支付股
利，另一种方式是分红。
股利的发放要在公司年度报告或中期报告发布后进行，大概集中在4月到8月。
而股票经过送转之后，必然会形成价格上的缺口。
举例来说，东华科技（002140）于2022年5月3日发布公告，公司将在5月10日进行上
一年度的股利派发（以回报投资者）：每10股派现金1.5元送3股转3股。
（除权登记日收盘价39.00元）通过公式计算，（39.00-（1.5/10））/（1+6/10）=23.
44元，这就是除权后的价格，而除权首日开盘价为23.78元，这都已经属于该股后面
的走势了。
不难看出，除权与股票本身的走势无关。
但市场早已形成了一种误区，认为派发股利的个股就如何如何，甚至高送转如今都
成为了一种概念板块。
这其实都是散户盲目无知的结果，更多的是机构借机哄抬、打压市场的消息工具之
一。
比如，机构可以在消息公布之前建仓并逐步推高股价（一般要与上市公司有猫腻）
，然后进行快速拉升，当公布股利信息之后进行震荡派发；
也有逆向操作的，甚至走出所谓填权行情，弄个迷魂阵。
操作上采用（前）复权即可，没什么区别，不需要考虑什么业绩大增、高送转因素
。
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